

## A Dorothee Von Flue, Projet Médicaments

Ce document présente une mise à jour du projet « Dorothee Von Flue », aussi intitulé « Projet Médicaments ». Au cœur de ce projet bat une volonté simple mais essentielle : soulager, soigner et soutenir ceux qui, aujourd'hui, n'ont plus les moyens d'accéder aux médicaments dont ils ont besoin. Inspirés par l'histoire de Dorothee Von Flue, une femme de courage et de dévouement, nous avons choisi d'agir avec la même détermination pour venir en aide aux plus vulnérables.

Le Liban traverse une crise sans précédent. Ce qui était autrefois un simple achat en pharmacie est devenu un luxe inaccessible. Des malades chroniques, des enfants, des personnes âgées se retrouvent chaque jour face à des ordonnances impossibles à honorer. C'est pour eux que ce projet existe.

### **Une chaîne de solidarité, du cœur à l'action**

Notre engagement repose sur trois étapes essentielles :

#### **1. Préparation en Suisse**

Principalement, la pharmacie Les Crêtes à Grimisuat représentée par Catherine et Stéphane Bruchez soutient le projet par des dons de médicaments. Chaque médicament reçu est un espoir de plus pour une famille dans le besoin. La gestion des médicaments est faite au dépôt du Parvis. Les éditions Parvis mettent gratuitement à disposition un espace de stockage professionnel pour tout le matériel de donation de SLS. Dès réception, des volontaires s'affairent à soigneusement trier, organiser et conditionner ces précieux dons.

#### **2. Transport**

Acheminer ces médicaments jusqu'au Liban est une mission délicate, mais nous avons fait le choix de la solidarité. Le père provincial est invité à venir récupérer lui-même les médicaments, sous sa propre responsabilité. L'Ordre des Frères Mineurs Capucins au Liban en est notre principal partenaire. Ce geste, bien que simple, leur permet de s'approprier pleinement cette aide et de garantir qu'elle parvienne directement aux

bénéficiaires. L'association contribue aux frais de voyage pour alléger cette charge et encourager la continuité de ce pont humanitaire.

### **3. Réception et distribution au Liban : un espoir qui prend vie**

Au Liban, un médecin et une équipe médicale qualifiée sous la direction de l'Ordre des Frères Mineurs Capucins reçoit les médicaments et procède au tri final pour s'assurer de leur bon usage et de leur conformité.

La distribution est effectuée avec soin et transparence. Les familles les plus démunies sont prioritaires, et lorsque le stock le permet, des dispensaires locaux reçoivent également une part de ces dons. En plus, des dons sont également envoyés à plusieurs institutions médicales à travers tout le pays, comme l'Hôpital psychiatrique de la Croix. Grâce à ce réseau de solidarité, chaque médicament trouve sa place là où il est le plus nécessaire. Chaque boîte de médicament remise est un pas vers un peu plus de soulagement, un peu plus de dignité, un peu plus d'avenir.

Nous savons que nous ne pourrions pas tout résoudre. Mais nous savons aussi que chaque petit geste compte. Parce qu'un simple comprimé peut faire la différence entre la souffrance et le réconfort, entre l'impuissance et l'espoir.

#### ***Budget demandé pour ce projet***

Le budget demandé pour ce projet demeure de 6000 ChF pour l'année en cours. Toute somme économisée sur ce budget sera rendue à SLS, et toute dépense sera justifiée par une quittance.

**Merci à chacun de ceux qui rendent ce projet possible que ce soit par un don, par un geste, par une prière, par un engagement sur le terrain ou par un simple mot d'encouragement. Votre soutien fait toute la différence et permet à cette chaîne de solidarité de continuer à exister, apportant réconfort et espoir à ceux qui en ont le plus besoin.**